



Les organisations syndicales de retraités et retraitées, solidaires et concerné-es, appellent à manifester le 31 janvier 2023

Nos organisations départementales réunies ce jour 27 janvier 2023, se félicitent de l'ampleur de la journée de mobilisation interprofessionnelle et intergénérationnelle du 19 janvier contre la réforme des retraites que veut imposer le gouvernement Macron.

Les 2 millions deux cent mille manifestantes et manifestants, parmi lesquels de très nombreuses retraité-es et les millions de grévistes, à l'appel de l'ensemble des organisations syndicales et avec le soutien de la majorité de la population imposent le retrait de cette réforme, néfaste et injuste.

Nous sommes face à une politique libérale qui ne tient aucun compte de la situation économique de notre système de retraite et de sa dimension sociale.

Nous exigeons le retrait de cette réforme et l'ouverture de négociations pour abaisser l'âge de départ à la retraite à 60 ans, en finançant notre retraite **avec les cotisations sociales et non les impôts.**

L'augmentation des pensions et le financement de notre Sécurité sociale, sont également des revendications prioritaires et essentielles des personnes retraitées.

Face à cette situation nous appelons nos syndiqués, nos sympathisants, et l'ensemble des retraité-es, à participer pour faire grandir le rapport de force le 31 janvier.

**Ensemble, actives, actifs, retraité-es,
avons le pouvoir de bloquer cette réforme que le pays refuse.**

Poitiers le 27 janvier 2023

Contact : mbonte@wanadoo.fr

Manifestation de Poitiers : Départ 14h00 Avenue du Recteur Pineau (RU Rabelais), rue du Faubourg du Pont Neuf, Pont Neuf, les Boulevards (Bajon, Chasseigne, etc...), Arrivée Porte de Paris

Manifestation de Châtelleraut : 10 heures Sécu, Bd de l'Envigne

Manifestation de Montmorillon, 10 heures place de la Victoire